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Procès-verbal -11 octobre 2022

PROCÈS-VERBAL

du conseil d'établissement
de l'école Louis-Cyr

le 11 octobre 2022 à 18 h 30
à la bibliothèque

Étaient présents :

Membres de la direction :
M. ÉricSansfaçon, directeur
Mme Julie Cloutier, directrice adjointe

Membres parents :

Mme Annie Boulianne

MmeWendyGarrido
Mme Isabelle Lalonde

Mme Annie Lapré
Mme Mélissa Lavigueur
Mme Laurence Tremblay

Membres du personnel :

Mme Pierrette Boudrias

Mme Hania Bouzidi

Mme Julie Boyer
Mme Andrée-Anne Charron

Étaient absents :

l. Mot de bienvenue

Ouverture de rassemblée à 18 h 30. Mme Boulianne souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil
d'établissement.

2. Adoption de l'ordre du jour
(CE 111022-07)
M. Sansfaçon présente l'ordre du jour et fait l'ajout du point 12.1 « Voyage » au varia. Mme Lalonde,
secondée par Mme Lapré, propose l'adoption de l'ordre du jour modifié.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

3. Parole du public
Aucun public n'est présent à la rencontre.

4. Adoption du procès-verbal du 20 septembre 2022 et suivis
(CE 111022-08)

M. Sansfaçon fait la lecture du procès-verbal du 20 septembre dernier et fait un retour sur les différents
points abordés lors de la dernière rencontre.
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4.1 Représentante de la communauté

M.Sansfaçonn'a pasde retourd'appel de la part de Mme Chantai Labrie. Nous attendrons jusqu'à
la prochaine rencontre pour prendre une décision. Mme Lalonde va communiquer avec elle le
lendemain.

4.2 Rapport annuel 2020-2021

M. Sansfaçon travaille sur le rapport annuel présentement. Il sera envoyé aux membres avant la
prochaine rencontre.

Mme Boyer, appuyée par Mme Lapré, propose l'adoption du procès-verbal du 20 septembre 2022.
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

5. Activités étudiantes :
(CE 111022-09)
5.1 Campagne de financement

Pour reconnaître le positif chez nos élèves et valoriser leurs bonnes actions, la campagne de
financement servira à récolter des fonds pour des activités. M. Sansfaçon propose la vente de
chocolats pour l'ensemble de nos élèves.

5.2 Activité groupe GADP

Les groupes de GADP iront à l'insectarium, biodôme et planétarium en octobre. En décembre, ils
désirent aller au Ninja factory et par la suite au cinéma. En mai, une visite d'Art mural à Montréal
sera organisée.

5.3 Sortie 3e secondaire

Le 22 novembre prochain, les élèves de 3e secondaire ainsi que les élèves du PEP/PréDEP iront
visiter le centre de formation professionnelle à La Prairie ou à Châteauguay selon leurs ateliers
choisis. L'école se charge de tous les frais associés à cette sortie.

5.4 Autres

Avec le budget école inspirante, différentes activités auront lieu prochainement. En février, 30
élèves pourront participer à la visite du musée des beaux-arts à Montréal. Le 16 mars, le groupe
de 2e secondaire d'anglais enrichi et les 4e secondaire en anglais assisteront à la pièce de théâtre
Roméo et Juliette au gymnase de l'école. En avril, les 3e secondaire feront la sortie d'art visuel à
Montreal. Plusieurs ateliers de prévention auront lieu au cours de l'année dans tous les niveaux.
Les membres suggèrent de déposer un tableau avec toutes les activités sur le site internet de
l'école. Ils suggèrent également d'associer un travail aux sorties pour s'assurer que le taux de
participation soit suffisamment élevé. Très important d'aviser les parents lors des sorties.

Mme Garrido, secondée par Mme Lalonde, propose l'adoption des activités reliées avec le budget de la
mesure des sorties scolaires en milieu culturel.

ADOPTÉES À L'UNANIMITÉ
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12.

6. TEDP-23 novembre 2022
(CE 111022-10)

Le questionnaire TEDP est rempli deux fois par année. Il permet à la psychoéducatrice de détecter les
élèves à risque de décrochage scolaire, de manque de motivation. Cela permet de mettre en place des
services pour s'assurer la réussite de l'élève. Mme Lalonde, secondée par Mme Garrido, propose
l'adoption de la passation du questionnaire à tous les élèves de l'école.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

7. Budget CE 2022-2023
(CE 111022-11)
Les membres du CE proposent la ventilation suivante du budget de 400 $ :

• 100 $ pour la remise des diplômes en juin;
• 100 $ pour toutes dépenses reliées au CE et la balance ira à la remise des diplômes;

200 $ pour un buffet lors de la dernière rencontre du CE.
Mme Boulianne, secondée par Bouzidi, propose l'adoption du budget du CE 2022-2023.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

8. Première communication 14 octobre 2022

La première communication sera déposée sur le portail le 14 octobre. Les enseignants émettent un
commentaire comportemental et pédagogique à l'élève pour chacun de ses cours.

9. Rencontre de parents du 17 et 18 novembre 2022

La majorité des membres suggèrent que les rencontres de parents soient en virtuelle pour l'efficacité et
pour une meilleure gestion de temps.

10. Activités parascolaires et 2e transport

M. Sansfaçon présente la liste des activités du midi et du parascolaire. Elle s'y retrouve également sur
notre site internet. Concernant le 2e transport, le trajet était trop long pour les élèves qui pouvaient arriver
à la maison vers 18 h 30. Un 2e autobus a été mis en place pour diviser le trajet. Le 2e transport est aussi
offert aux élèves qui viennent en berline à l'école. Mme Lapré, secondée par Mme Boulianne, propose
l'adoption des activités parascolaires.

11. Parole du délégué au comité de parent
La première rencontre aura lieu le 12 octobre.

Varia
12.1 Voyage

Cette année, il y aura des voyages d'organisés pour les élèves, mais pour le moment aucune proposition
précise n'a été présentée. De nouvelles procédures seront mises de l'avant.
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13. Levée de rassemblée

(CE 111022-12)
Mme Boulianne propose la levée de rassemblée à 19 h 37.
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ.

/'L
Annie Boulianne
Présidente

Adopté : Le mardi 29 novembre 2022

srSarigfaJçon
Directeur
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